

des Trois-Rivières, assisté du R. Père Berchmans, o.f.m., du couvent des SS. Stigmates, Québec.

Ont pris le saint habit :

Miles Gabrielle Vézina, de St-Alexandre, en religion sœur Marie-Gérald de la Purification ; Hélène Berlinguet, des Trois-Rivières, en religion sœur Marie Arnold des Saints-Anges ; Yvonne Calvez, de St-Brieuc, Bretagne, France, en religion sœur Marie de Saint-Ménélik ; Marie-Louise Hamel, de Québec, en religion sœur Marie de Saint-Charles Borromée ; Louise-Anne Laberge, de Chicoutimi, en religion sœur Marie Redempte de la Croix ; Florence Morin, de Val-des-Bois, en religion sœur Marie Rupert de Jésus ; Rose Bélaire, de Ham-Nord, en religion sœur Marie de Ste-Lée ; Cédule Deshaies, de St-Pie de Guîres, Yamaaska, en religion sœur Marie de Saint-Evelte ; Johanna Walsh, de Montréal, en religion sœur Mary Aubrey of the Sacred Heart ; Eugénie Voyer, de St-Alexandre, en religion sœur Marie Liboire du Précieux-Sang.

Ont prononcé leurs vœux triennaux : sœur Marie Jeanne-Thérèse de Jésus et sœur Marie-Pierre de Tréjâ.

A prononcé ses vœux perpétuels : sœur Marie de Saint-François.

Le sermon a été donné par le R. P. Ange-Marie, o.f.m.

Fêtes mémorables. — La petite chapelle des Jésuites de la rue Dauphine a vu se dérouler de belles fêtes, dimanche, le 4 février. On y célébrait, en même temps, le 260ième anniversaire de la Congrégation Notre-Dame de Québec, qui y a son siège, le centenaire de la chapelle elle-même, et le 50ième anniversaire d'entrée dans la Congrégation de deux membres : MM. Eug. Rouillard et Dosithée Arcand. Il y eut grand'messe solennelle à 10 heures, à laquelle assistait Sa Grandeur Mgr Roy.

C'est le R. Père Hudon, S.J., curé de N.-D. du Chemin, qui donna le sermon.

Bénédiction de cloche. — Dimanche après-midi, le 4 février, Son Eminence le Cardinal Bégin s'est rendu chez les RR. Pères du Saint-Sacrement, chemin Ste-Foy, où il a bénî une cloche pour la nouvelle église des RR. Pères.

La cérémonie commença par le salut du Saint-Sacrement chanté par Son Eminence, assistée de Mgr Pelletier, Recteur de l'Université, et de Mgr Rouleau, Principal de l'Ecole Normale Laval.

Après le chant du salut, le R. Père Louis Tardif, des Pères du Saint-Sacrement, de Montréal, prononça une allocution sur les beautés mystiques qui se révèlent dans la voix sublime de la cloche des temples saints.